

# EL POPULAR

PRECIOS DE SUSCRIPCION

En Almería, en casa de la Redacción, trimestre . . . . . 3.00  
Provincia, trimestre . . . . . 2.00  
Extranjero, id. . . . . 3.00  
Número suelto . . . . . 0.10  
Idem atrasado . . . . . 0.10  
Para revendedores, 25 ejemplares . . . . . 2.75

VARIAS DE ANUNCIOS

En 1.ª plana, línea, cuerpo 8 . . . . . 0.50  
En 2.ª y 3.ª plana, id. id. id. . . . . 0.25  
En 4.ª plana, id. id. id. . . . . 0.15  
Noticias, reclamos y comunicados, a precios convencionales.

PAGOS ANTICIPADOS

DIARIO REPUBLICANO.—Director: Manuel Pérez García.

Redacción y Administración: Príncipe, 35.

TALLERES: Real, 30 - Almería

AÑO II.—Núm. 602

Almería.—Domingo 10 de Diciembre de 1911.

Teléfonos, núms. 149 y 111

## Fiesta republicana

Esta tarde, á la una, se reunirán los republicanos para festejar á uno de sus más consecuentes correligionarios, al maestro Sebastián López Muñoz.

Todo cuanto nosotros pudiéramos decir de este hombre singular, querido y respetado de propios y extraños, sería débil reflejo de la realidad.

Si buscáis desinterés, el maestro Sebastián os demostrará cómo, pudiendo ser rico por haber sido los ingresos de su casa superiores á los gastos de él y de aquella santa mujer que fué su esposa doña Encarnación Litrán, ha llegado á viejo sin conseguir ahorrar un solo céntimo.

Si pretendéis buscar consecuencia, ir á su casa, y en cuanto allí existe, encontraréis recuerdos de las cosas vividas en la aspiración de la República. De joven sirvió en las filas de los voluntarios republicanos, fué concejal del Ayuntamiento de la República del 73, y después ha sido sujeto activo en el partido, hasta que su edad y sus achaques lo han retirado al rincón de su casa, donde van los jóvenes, unas veces á contar sus esperanzas y sus ilusiones, otras á ventilar querrelas, y siempre á salir de allí con el espíritu más fortalecido, para seguir luchando por sus dos ideales más preciados, la libertad de conciencia y la República.

Por último, ¿buscáis moralidad? ¿En qué sentido? ¿Podéis referiros á la moralidad pública? Ya lo tenéis contestado, sabiendo que ha sido consecuente con sus ideales, á los que jamás traicionó, ni siquiera hizo, como algunos, ligeras crisis, para descansar de las consecuencias que trae el constante batallar y captarse las simpatías de los contrarios.

Sus científicos, por regla general, gente acomodada y conservadora, fueron á la casa del maestro Sebastián, sabiendo que no podían tocar ciertos resortes, sin que el infatigable propagandista, saliera con decisión en defensa de la República.

Y si es en cuanto se refiere á la moralidad privada, preguntarle á los hombres honrados, de más opuestas ideas, y nos conformamos con lo que ellos dicen.

Hé ahí por qué, en la fiesta fraternal que vamos á celebrar en el día de hoy los repu-

formación, echemos el asunto á barato y hablemos de los republicanos. Y en efecto, para desvirtuar nuestras notas políticas sobre la asendereada jefatura democrática, se arranca por peteneras hablando de las elecciones del Puerto y sufriendo que nosotros llamamos como muertos, cuando de esas elecciones se nos pregunta.

¿Para quién escribirá *La Información*? Para nadie que esté enterado de lo que nosotros pensamos y escribimos á diario. No de ahora, cuando exhumamos el colega esos remedios, sino de mucho antes, á raíz de las propias elecciones municipales, en el número mismo en que dábamos cuenta de su resultado, comentamos como era debido, la conducta de los republicanos de aquel distrito, que volviendo la espalda á su deber no prestaron el debido apoyo á la candidatura de la conjunción republicano-socialista y dieron lugar con ello á que salieran por allí triunfantes dos conservadores. Cuando proceda así *La Información*, en aquellos casos en que se trata de juzgar imparcialmente los actos de sus amigos, entonces tendrá derecho á presentarse como modelo á los demás, cosa que no podrá hacer mientras se condúzca como ahora.

Hablar con la mayor frescura, como *La Información* lo hace, de que el partido liberal se halla *unido y compacto*, cuando sabe todo el mundo que está desmoronado y ha cho polvo, no se le ocurre más que á *La Información*, que tiene, por lo visto, unas tragaderas desconmutables. *Unido y compacto* el partido liberal. Bueno; creamoslo bajo la fé de la palabra formal de nuestro colega; pero á condición de que nos saque de las dudas siguientes, si están amables que no nos dá la callada por respuesta.

¿Por qué recibió con gusto el órgano ministerial la noticia de la cesantía del señor Verdejo en su cargo de jefe de los demócratas? ¿Era esa la oración *poético-fúnebre* que merecía su gran amigo el ex senador liberal, después de sus trabajos y desvelos por el partido? ¿Por qué ha quedado vacante la jefatura local de los demócratas? ¿Es por lo muy unidos que todos ellos están—tan unidos que ninguno se entienda—ó es porque no se encuentra jefe alguno que sea por los demás aceptado y convenido? ¿Es ó no cierto que el señor Soriano consultó á sus amigos más íntimos de Almería, sobre la jefatura inverosímil del señor Espina? ¿Es ó no cierto que le contestaron, decírándola sencillamente *inaceptable*, y añadiendo que de, se le impuesta, se meterían en su casa?

¿Se atrevió *La Información* á negar la certeza de estos hechos? ¿A qué no se atreve? Cuando lo haga, cuando todo eso se demuestre que no es cierto, entonces podrá nos creer que reina en el campo ministerial la unión y la concordia de que alardea, *La Información* en un momento de buen humor, seguramente.

Y vamos ahora á otra cosa. El órgano del Gobernador civil, en su afán de cubrir cuanto se hace ó se intenta en el *gabinete negro* de la casa de la provincia, dice en su edición de anoche que *EL POPULAR*, *ofende á la verdad* (so' sus palabras) al afirmar que aque'la autoridad ha enviado á los pueblos, en calidad de comisionados, á algunos agentes de policía.

Contra la gran uita y sistemática negativa de aquel periódico, oponemos nuestra afirmación rotunda, avalorada por la fuerza de los hechos consumados, como puede justificarse en todo momento.

Conste de una vez para siempre, y entiéndalo bien el órgano oficial de Gobernador civil, que *EL POPULAR* no funda jamás sus juicios sino en hechos ciertos y comprobados, con el noble deseo de servir los intereses de este desventurado país, regido casi siempre por políticos exóticos y por camarillas de espina fosoral flexible como el junco.

Debe corregirse

El dependiente del Manicomio Juan Navarro Mogolle, nos ma-

## Una interview sobre asuntos de Almería

Aprovechando el regreso de nuestro particular amigo el ex alcalde de esta capital, don Rogelio Pérez García, que como saben nuestros lectores fué uno de los comisionados que marchó á la Corte en unión de otras representaciones, para gestionar asuntos de palpitante interés y actualidad para nuestra provincia, le hemos interrogado respecto á sus impresiones sobre los trabajos ejecutados y sobre las últimas noticias relativas á los mismos, toda vez que por haber llegado muchos días después que sus compañeros, podía comunicar impresiones más amplias que las conocidas.

El señor Pérez García, con la bondad que le caracteriza y expresándose en los términos de su acostumbrada vehemencia, acogió muy satisfecho nuestros deseos expresando su parecer respecto á los principales asuntos gestionados en la siguiente forma:

**El estratégico**

Nuestras primeras preguntas se encaminaron desde luego á adquirir noticias sobre punto tan culminante; y nuestro interlocutor declaró desde luego que las gestiones de los comisionados almerienses versaron, de modo muy principal, desde el primero al último momento, acerca del asunto, lamentando el señor Pérez García que acaso por esto adolecieron los trabajos de alguna precipitación y de falta de sistema, pero declarando paladinamente que en todas las visitas hechas á los personajitos oficiales con tal objeto, quedó puntualizada como aspiración de Almería á que, desembarazados de los obstáculos que en sentir de los ministros se oponían al inmediato anuncio de la subasta del ferrocarril y procedida sin levantar mano á la fijación del proyecto definitivo y de la ejecución del mismo, previa la subasta correspondiente, haciendo hincapié en que Almería, si bien se mostraba opuesta al fracccionamiento del proyecto, en cambio había causa común con las provincias hermanas, inte e adas en la obra, para que se realizara esta sin pérdida de tiempo y en totalidad, cuando se refiriera al aspecto estratégico que así lo aconseja y llevando á toda la región la seguridad de que serían atendidos los intereses generales de la misma, sin preferencia de comarcas.

**Obstáculos encontrados**

Planteadas la cuestión en términos tan equitativos é insustituibles, a juicio del entrevistado, hubo sin embargo graves obstáculos que vencer, pues tanto el Presidente del Consejo y el ministro de Fomento, como algunos distinguidos representantes granadinos, habían esparcido juicios muy graves respecto al proyecto presentado al concurso, no por defectos técnicos, sino por notorio abultamiento en las cifras del presupuesto, dando esto lugar á que se dijera que el proyecto era casi irremisiblemente perdido y determinando el que algunos granadinos, dueños de los estudios comprensivos del trazado de Motril á

**Cuarteles y su rnición**

Por invitación especial de los re-

**Juan Pérez García**  
PROCURADOR DE LOS TRIBUNALES

Pongo en conocimiento de mis antiguos clientes que repuesto de la enfermedad que me tenía retirado de los negocios, he abierto nuevamente mi despacho en la calle del Obispo O'bera, número 5, donde me tengo á su devoción con la actividad de mis mejores tiempos en la profesión, en los días de la tarde.

Horas de despacho de 9 de la mañana á 5 de la tarde,  
5 CALLE DEL OBISPO ORBERA 5

ALFOMBAS  
EN TAPICES  
Acaba de recibir un extenso surtido  
La casa de  
JOSE MARTINEZ HERRERA  
MUEBLES DE LUJO.—Navarro Rodrigo, 4 y 6

Por telegrafo

Exportación uvera Campaña de 1911

El consejo de Cullera

El Consejo de guerra

Despachos de Sueca refieren el estado de ansiedad que allí existe por conocer el final del Consejo de guerra...

La afluencia de gente en los alrededores de la Casa Consistorial es mayor, si cabe, que en los días anteriores.

Al ser conducidos los reos ante el tribunal mostrábanse tranquilos la mayoría de ellos.

A la hora señalada se reunió el Consejo de guerra, continuando la lectura de las defensas.

Terminadas estas, al preguntar el presidente á los reos si tenían algo que alegar despues de lo dicho por sus defensores, algunos de ellos afirmaron una vez más que eran inocentes, dándose por terminado el Consejo.

Este se reunirá en sesión secreta para proponer la sentencia que ha de someterse á la aprobación del capitán general de la región.

La opinión más extendida es que dentro de dos días se conocerá el fallo el que se supone, como tengo dicho, que será de conformidad con las conclusiones del fiscal.

Preso en libertad

Previa autorización del capitán general señor Echagüe, ha sido puesto en libertad el procesado, Joaquin Monent, respecto al cual retiró la acusación el señor Fiscal, por no existir pruebas contra él.

Al comunicarle la libertad á Monent, mostróse emocionadísimo.

Más detalles

Amplio más informaciones acerca de los incidentes ocurridos en el Consejo de Guerra. Los defensores señores Palero y Sapina estuvieron extraordinariamente enérgicos al refutar las oposiciones del Fiscal.

Preguntados los reos si tienen algo que alegar, los procesados Saló, García, Salamandilla y Cuquetá, insistieron en que las declaraciones prestadas ante el Juzgado instructor, le habían sido arrancadas á fuerza de martirios, aseveraciones que produjeron honda sensación en el público que asistió á la vista.

Otra nota sensacional ha dado el procesado Montaner, el cual, desabrochándose la ropa exterior, mostró al Tribunal la famosa camiseta teñida, en sangre, en medio del asombro de los asistentes al Consejo.

El Tribunal se retiró á deliberar á las once de la mañana, para continuar á las cinco de la tarde.

Las opiniones continúan siendo pesimistas.

De Política

Los catalanes

Hoy han sido recibidos en audiencia por el rey los delegados catalanes que han venido á gestionar la aprobación del proyecto de mancomunidad, á excepción de los diputados republicanos.

El monarca dispensó á los

catalanes una acogida afectuosa, significándoles sus simpatías hacia aquella región industrial.

Buenas impresiones

Los comisionados catalanes se muestran satisfechos del buen camino en que se encuentran sus aspiraciones, por la afectuosa acogida que se les ha dispensado por los más significados políticos.

Parce que el Presidente del Consejo de ministros señor Canalejas, interpondrá sus buenos oficios en favor de la mancomunidad.

MELILLA.

Pro patria

El Delegado general de los centros hispanos marroquíes, telegrafía desde Melilla diciendo que al colocar el escudo de España en las estatuas que representan la Industria, el Comercio, la Agricultura y la Navegación, en la fachada de la que será exposición nacional y cuya primera piedra colocó el rey, comunica esta tan satisfactoria noticia, como base de nuestra expansión nacional.

De todas partes

Sigue la epidemia

Los últimos despachos de Gijón dicen que la epidemia tífica continúa propagándose de manera aterradora.

El ministro de la Gobernación señor B rroso atendiendo las indicaciones del Gobernador civil de Oviedo, ha ordenado que salga inmediatamente una brigada sanitaria, con el material necesario.

Enferma agravada

Esta tarde circuló la noticia de haberse agravado en la enfermedad que hace días le aqueja, la esposa del ministro de Instrucción pública, don Amalio Jimeno.

A la casa del ilustre político han ocurrido las más significadas personalidades de Madrid, para tesimoniar su sentimiento.

Globo militar

Esta tarde ha circulado el rumor de que el globo militar "Urano" pilotado por varios oficiales del ejército ha sufrido un accidente al aterrizar en Cullera.

Consejo suspendido

Por consecuencia de haberse agravado la distinguida esposa del ministro de Instrucción pública, señor Jimeno se ha suspendido el Consejo de ministros que había de celebrarse esta tarde.

Tanto el señor Canalejas como sus compañeros en el Gobierno ha visitado al señor Jimeno.

El estado de la enferma es desesperado, al extremo de que se teme un funesto resultado.

Oficiales heridos

Despachos recibidos de Cullera confirman el accidente

ocurrido al globo militar "Urano" aunque afortunadamente no tiene la gravedad que se había supuesto.

Al aterrizar el globo han sufrido heridas leves el capitán señor Pineda y el teniente señor Cañeta.

El aerostato parece que no ha sufrido averías de consideración.

Por la cultura

Por iniciativa del ilustre escritor Teodoro Olivares se inauguraron en Barcelona una serie de conferencias culturales á beneficio de los presos radicales.

Las tres primeras de la serie que se propone dar el señor Teodoro Olivares son las siguientes;

Juventud radical instructiva de Badalona. Sábado, día 9 por la noche.

Juventud radical de Sabadell Domingo día 10 á las 9 de la noche.

Juventud republicana radical del distrito sexto poniente 24 Sábado, 16, á las nueve y media de la noche.

Extranjero

España y Francia

Según dice "Le Matin" el próximo libro amarillo sobre Marruecos que prepara el Gobierno, constará de cerca de cuatrocientos documentos.

Al decir del "Excelsior" en las negociaciones de Marruecos, Francia pide á España la internalización del ferrocarril entre Tanger y Féz, y la disminución del territorio de Ifni.

Expresa la confianza de que España concederá la neutralización á suficiente zona mediterránea, por donde pase el ferrocarril, en forma de evitar futuras dificultades.

Los reyes ingleses

D. Londres dan cuenta del entusiasta recibimiento que se ha hecho en Selhi (India Inglesa) á los monarcas británicos, á los cuales aguardaba el virrey, las autoridades é inmensa muchedumbre.

El rey Jorge cabalgaba sobre un brioso corcel y la reina iba en una carroz tirada por tres tronos.

Los soberanos, seguidos por la muchedumbre dieron la vuelta á la población, siendo constantemente aclamados.

Cotización

Table with 2 columns: Item and Price. Includes Interior (85 50), Fin corriente (85 85), Fin próximo (00 00), Amortizable (00 00), Nuevo amortizable (00 00), Cédulas hipotecarias (102 00), Acciones del Banco (456 00), Tabacos (298 50), Francos (7 90), Libras esterlinas (27 23).

Ultima hora

Mas visitas

Los diputados provinciales de Cataluña que gestionan en favor del proyecto de mancomunidad han visitado á los diputados tradicionalistas señores Faliu y Senantes para pedirles su cooperación.

Los comisionados catalanes muy complacidos de las conferencias

Maura no ofrece

Los diputados catalanes que gestionan el asunto de la mancomunidad, no han salido satisfechos de la conferencia que han celebrado con el jefe del partido conservador.

El señor Maura, recibió á la Comisión con frialdad, considerando el proyecto muy difícil por estimar que solo comprende parte de su proyecto, y por consecuencia, el jefe de los conservadores no ofreció su concurso para cuando el asunto se discuta en las Cortes.

Los catalanes no ocultan el disgusto que les ha producido la actitud del señor Maura, de resuelta oposición al proyecto aprobado por las cuatro provincias catalanas.

Sesión escandalosa

En los círculos políticos y en las tertulias de los cafés, no se habla de otra cosa que del tremendo escándalo ocurrido en la sesión que hoy ha celebrado el Ayuntamiento de Madrid.

Los concejales radicales insisten en preguntar al Alcalde que medidas se habían adoptado para disponer la responsabilidad de los tenientes alcaldes monárquicos, que reciben dinero de los dueños de tahonas para no repesar el pan, con lo cual se ampara el fraude escandaloso que hacen los panaderos á los vecinos de la Corte, á la vez que se arroja el deshonor sobre la corporación municipal que tolera tamaña indignidad.

Los concejales radicales reiteran las denuncias, en medio de los apóstrofes de la mayoría; pero la oposición no se intimidaba, calificando á los tenientes alcaldes de inmorales y chanchulleros.

El escándalo ha sido de los que forman época.

La opinión unánime condena la inconcebible parsimonia con que está procediendo el Gobierno del señor Canalejas en asunto tan escandaloso.

Corrientes de unión

Entre los elementos republicanos de Madrid, es creencia muy extendida que tan pronto como se reanuden las sesiones parlamentarias, se llegará á la unión de radicales y conjunccionistas, para lo cual se han iniciado corrientes de aproximación.

SANCHEZ ORTIZ.

JUNCO Y REJILLA

Se hacen asientos de rejilla y se vende junco á precios muy reducidos. Calle de Luis Saluste número 8 (mes arriba del juego palota.)

LA ELEGANCIA

Gran establecimiento de calzado de todas clases, extenso surtido para caballeros, señoras y niños. Especialidad en clases de lujo. Precios baratísimos.

Juan Moreno Gallego

PRINCIPE 24 SUCURSAL.—TIENDAS 32

Imprenta de Juan Rull.

ALMERIA

Table with columns: No. of ships, VAPORES, DESTINOS, BLES., M. CONSIGNATARIOS. Lists various shipping routes and companies.

Resumen de la exportación por mercados

Table with columns: MERCADOS, BARRILES, MEDIOS. Summarizes export data for various markets.

Advertisement for 'TALLER ESPECIAL PARA HACER' (Special workshop for making watches and mechanical parts).

Advertisement for 'Corsetera' (Corset maker) Juana Navarro Agullar, offering custom-made corsets.

Advertisement for 'Enfermedades de los ojos' (Eye diseases) by Dr. M. Marin, an ophthalmologist.

Advertisement for 'Manuel Salinas' (Transport services) offering maritime and land transport.



representantes militares señores Serrano, Amado y Villamonte, a Comisión de Almería...

En la misma conferencia, la Comisión abordó el asunto tantas veces planteado de dotar de garantía a Almería...

Mas de Fomento. Instalando la Comisión en los trabajos ya iniciados por la Liga de contribuyentes...

Otros trabajos. Aterrando con los que se practicaban en el ferrocarril, prosiguió don Rogelio Pérez...

Muchas gracias. Al llegar a este punto, y como quiera que la conservación iba a deslizarse por el terreno de la política almeriense...

reales provinciales, teniendo la satisfacción de hacer constar que antes de su salida se habían cursado ya por Guerra las oportunas autorizaciones para la terminación de las obras del Cuartel.

Una frase de Don Alfonso. Comentando nuestro interloctor el resultado de la Audiencia concedida a la Comisón en Palacio, cuenta que don Alfonso que...

Cuestión de etiqueta. Cuenta nuestro interloctor que el ilustre Director de «La Correspondencia Militar» y Diputado por Purchena, don Julio Amado...

Vida almeriense. Vida municipal. En las Secretarías de los Ayuntamientos de Ocaña y Lijar, se encuentran expuestos al público los repartimientos de útiles y u bano en el de P. china...

Orden del dia. Recibo de don Manuel Carmena, importante 500 pesetas, por la confección del padrón de carruajes de lujo, automóviles etc.

Sección Oficial. La Gaceta. La de ayer contiene las siguientes disposiciones: Guerra.—Real decreto disponiendo se constituya en Zragoz una Junta denominada de construcción de la prueba prisión...

Sección Oficial. La Gaceta. La de ayer contiene las siguientes disposiciones: Guerra.—Real decreto disponiendo se constituya en Zragoz una Junta denominada de construcción de la prueba prisión...

Sección Oficial. La Gaceta. La de ayer contiene las siguientes disposiciones: Guerra.—Real decreto disponiendo se constituya en Zragoz una Junta denominada de construcción de la prueba prisión...

vich, que solicita reformar una bóveda. Expediente para la subasta del alumbrado eléctrico de los barrios.

Relación de las recetas suminizadas a la beneficencia municipal. Extracto de los acuerdos del Ayuntamiento relativos a Septiembre último.

Informe de la Comisión de Ornato sobre pago de obras en la calle de la Marina. Item de la de Hacienda en expediente de defraudación sobre carruajes de lujo, instruido contra los hijos de M. A. Pérez.

De sociedad. En las próximas pascuas de Navidad, contraerá matrimonio la simpática señorita Rosario Guayara Cervantes con el inteligente tipógrafo don Antonio Balcázar Torres.

Vida almeriense. Nuevo establecimiento. En el Paseo del Príncipe se inauguró anoche un establecimiento de novedades para señoras y caballeros...

Vida almeriense. Nuevo establecimiento. En el Paseo del Príncipe se inauguró anoche un establecimiento de novedades para señoras y caballeros...

Vida almeriense. Nuevo establecimiento. En el Paseo del Príncipe se inauguró anoche un establecimiento de novedades para señoras y caballeros...

Vida almeriense. Nuevo establecimiento. En el Paseo del Príncipe se inauguró anoche un establecimiento de novedades para señoras y caballeros...

Vida almeriense. Nuevo establecimiento. En el Paseo del Príncipe se inauguró anoche un establecimiento de novedades para señoras y caballeros...

quisición de libros con destino a las Bibliotecas populares establecidas o que se establezcan en esta Junta especial...

Otra declarando desiertas las oposiciones a las plazas de profesor de escenso, de Electrotecnia y Mecánica general y aplicada de las Escuelas industriales de Las Palmas y Vgo.

Otra declarando desiertas las oposiciones a las plazas de profesor de escenso, de Electrotecnia y Mecánica general y aplicada de las Escuelas industriales de Las Palmas y Vgo.

Otra declarando desiertas las oposiciones a las plazas de profesor de escenso, de Electrotecnia y Mecánica general y aplicada de las Escuelas industriales de Las Palmas y Vgo.

Otra declarando desiertas las oposiciones a las plazas de profesor de escenso, de Electrotecnia y Mecánica general y aplicada de las Escuelas industriales de Las Palmas y Vgo.

Otra declarando desiertas las oposiciones a las plazas de profesor de escenso, de Electrotecnia y Mecánica general y aplicada de las Escuelas industriales de Las Palmas y Vgo.

Otra declarando desiertas las oposiciones a las plazas de profesor de escenso, de Electrotecnia y Mecánica general y aplicada de las Escuelas industriales de Las Palmas y Vgo.

Otra declarando desiertas las oposiciones a las plazas de profesor de escenso, de Electrotecnia y Mecánica general y aplicada de las Escuelas industriales de Las Palmas y Vgo.

Otra declarando desiertas las oposiciones a las plazas de profesor de escenso, de Electrotecnia y Mecánica general y aplicada de las Escuelas industriales de Las Palmas y Vgo.

Compañía de los ferrocarriles Andaluces. Hacienda.—Real orden concediendo exención del impuesto de Derechos reales sobre los bienes de las personas jurídicas en favor de la Ocaña fundada por don Diego Sermiento de Valladolid para dotar a parientes pobres.

Otra declarando exenta del impuesto de 25 céntimos, creado por la ley de 29 de Diciembre de 1910, sobre los bienes de las personas jurídicas a la Escuela-asilo, fundación Sotés.

Otra resolviendo expediente promovido por don Pedro Remonil, vecino de Barcelona, en solicitud de que se clasifique la industria de venta de encendedores mecánicos.

Otra declarando exceptuados del impuesto de utilidades todos los sueldos anuales inferiores a 1.500 pesetas, correspondientes a empleos particulares.

Gobernación.—Real orden declarando cesante en el cargo de Inspector del trabajo en la octava región a don Mariano Pérez Forriales.

Otra declarando desiertas las oposiciones a las plazas de profesor de escenso, de Electrotecnia y Mecánica general y aplicada de las Escuelas industriales de Las Palmas y Vgo.

Otra declarando desiertas las oposiciones a las plazas de profesor de escenso, de Electrotecnia y Mecánica general y aplicada de las Escuelas industriales de Las Palmas y Vgo.

Otra declarando desiertas las oposiciones a las plazas de profesor de escenso, de Electrotecnia y Mecánica general y aplicada de las Escuelas industriales de Las Palmas y Vgo.

Otra declarando desiertas las oposiciones a las plazas de profesor de escenso, de Electrotecnia y Mecánica general y aplicada de las Escuelas industriales de Las Palmas y Vgo.

MANUEL ROZAS GOMEZ ALHAMA. Vende serrin de corcho al precio de 5 reales fanega en su Molino de Cucul (Alhama de Almería).

ENCENDEDORES. Legítimas piedras AVER. VENTA EXCLUSIVA. Solo por docenas. 70 CENTIMOS UNA. Perfumería Venus informará.

Interesante a las señoras. Grandes existencias en modelos de sombreros para señoras y niñas, procedentes de las mejores fábricas de París. Especialidad en guantes ingleses.

EMULSION NADAL. Unica con 80 por 100 aceite hígado bacalao Noruega 1º glicerina de la mejor calidad y fosfatos de calcio y glicerina. Análisis por D.ºt. Bonet de la Universidad de Madrid, y Codina Llançós de Barcelona...

BUEN REGALO. A todos los niños que tomen el Aceite de Hígado de Bacalao puro, de Terranova, que se vende en la Droguería EL ARCO IRIS...

Café "El Triunfo". DE ANTONIO GOMEZ MAYOR. Establecimiento montado en uno de los mejores sitios de Almería, calle de Pedro Jover, número 40...

NAVIGACIONE GENERALE ITALIANA. Servicio acelerado postal y comercial para el Sur de América (BRASIL-URUGUAY-ARGENTINA). El magnífico vapor de 11.000 toneladas SARDEGNA.

VIAJES RAPIDOS AL BRASIL Y LA ARGENTINA. El nuevo y rápido trasatlántico de 14.000 toneladas, de la Compañía Austro Americana, a dos hécicos y telegrafía sin hilos. "ALICE" saldrá del puerto de Almería el 14 de Diciembre de 1911 y el "FRANCESCA" el día 19 de Diciembre, ambos para BUENOS AIRES.